



El Consell de Formentera, a través del área de Patrimonio, ya tiene terminado el proyecto de rehabilitación y de museografía de Can Ramon. El proyecto ha sido elaborado por la UTE Formentera Can Ramon, integrada por la empresa Kultura Ideas y Estrategias para el Patrimonio SL y la arquitecta Inès Vidal Farré, que fue la ganadora de la licitación. Una vez que haya recibido el visto bueno y las consideraciones del Consell y de la Comisión Técnica Asesora de Urbanismo, Ordenación del Territorio y Patrimonio Histórico (CTA), el proyecto saldrá a licitación en el segundo semestre del año.

La consellera de Patrimonio, Raquel Guasch, ha destacado que este proyecto "es el impulso definitivo" al Museo de Formentera. "Ponemos en marcha el proyecto de Can Ramon, que es una cuenta pendiente que tiene Formentera con nuestro patrimonio y seguimos trabajando en los futuros espacios museísticos de la isla".

El proyecto de Can Ramon prevé dos espacios expositivos, uno en la planta baja de 210 m2 y otro, en un primer piso, de 64 m2. Además, incluye un edificio de nueva planta de 32 m con recepción, despachos y taquillas.

Can Ramon, tal y como recoge el proyecto museológico del futuro Museo de Formentera, documento redactado por Carles Fargas y Antoni Garau por encargo del Govern balear, está centrado en la cultura productiva y la cultura expresiva en el ámbito de la explotación agrícola y recogerá la Colección Etnográfica de Formentera, compuesta por una exposición permanente de herramientas, utensilios, muebles e indumentaria que conforman una colección bien representativa de la cotidianidad de la Formentera tradicional.

El futuro Museo de Formentera está articulado en tres sedes: Can Ramon; un edificio de nueva construcción en la calle Sant Joan para acoger principalmente la exposición y el depósito de materiales arqueológicos; y Sa Senieta, donde se explicará la cultura reproductiva y la cultura expresiva en el ámbito doméstico. Además, incluye en su concepción como "museo de territorio" todos los elementos diseminados por la isla.

200.000 euros para el proyecto de Sa Senieta

Raquel Guasch también ha avanzado que el Consell dispondrá de una partida de 200.000 euros del Govern de las Illes Balears para empezar a desarrollar el proyecto museográfico y de rehabilitación del edificio de Sa Senieta.

1 de abril de 2023

Área de Comunicación

Consell de Formentera